

Gestion de Trafico

De: Gustavo Adolfo Galván Ruiz
Enviado el: viernes, 20 de diciembre de 2019 02:10 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: este anteproyecto de Ift es inconstitucional porque violar la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos

Categorías:

Hola buenas tardes soy Gustavo Adolfo Galvan Ruiz ordenes yo rechazo este Anteproyecto de IFT que considero inconstitucional por que viola la Constitución política de los Estados Unidos Mexicano en su articulo 6 en Materia de Libertad de Expresión linea y además que los lineamiento sobre Gestión de trafico representa una verdadera Amenaza para la Neutralidad de la Red Libertad de Expresión linea por qué favorecen las pretensiones de empresas de Telecomunicaciones Telmex y ATTMX y los convierte en los cadeneros de Internet y por lo cual nosotros los Mexicanos y Mexicanas estamos en contra de la censura de Internet y les digo yo Gustavo Adolfo Galvan Ruiz no a la censura de internet

por que con la Neutralidad de la Red las empresas de Telecomunicaciones deben tratar igual al trafico de Internet de la Misma categoría mire los nosotros todos los mexicanos y las Mexicanas pagos nuestras conexiones internet y no importa si estan viendo a gatitos en Youtube o las noticias o Netflix o Blim los paquetes viajan igual

miren las Neutralidad de la Red garantiza que las empresas de Telecomunicaciones que no interfieran degraden discrimine privilegien o bloqueen aplicaciones contenidos o servicios en internet.

salvo que la gestión de trafico es normal, y no se basada en consideraciones comerciales Neutralidad de la Red nos protege a todos pero proteger más a los proveedores de aplicaciones, contenidos y Servicios con menos poder económico los nuevos los que no tienen fines de lucro Al final, las Empresas grandes de Internet tienen más fácil para pagar y se protegerse

porque este Anteproyecto Lineamientos del IFT no protege Adecuadamente la la Neutralidad de la Red y es la figura como los Servicios diferenciados y especializados se autoriza un trato discriminatorio del trafico de internet por razones comercial

inclusive el Anteproyecto abre la puerta a la Censura gubernamental y al contemplar la posibilidad de bloquear aplicaciones, contenidos o servicios en internet por seguridad nacional o cuando lo solicite una Autoridad los Los Lineamientos publicados por el

[@IFT_MX](#)

podrían ser peores, pero no tengan duda,

[@Telmex](#)

[@ATTMx](#)

[@Telefonica](#)

van a presionar al Instituto para diluir todavía más las protecciones a la [#NeutralidadDeLaRed](#). Esta batalla es clave para sus aspiraciones oligopólicas.